

## Violencia escolar en Constitución

Un grave hecho de violencia escolar se registró este martes, en un establecimiento educacional de la comuna de Constitución. En donde un estudiante fue detenido por agreder a un compañero, causándole lesiones de carácter grave.

Tras el incidente ocurrido, al interior del establecimiento educacional el joven agresor, fue aprehendido por personal policial y puesto a disposición del Ministerio Público. La Fiscalía de Flagrancia dictó, que el escolar pase maña-

na miércoles a control de detención y sea formalizado por los cargos correspondientes.

Las autoridades educativas y judiciales, investigan

las circunstancias del hecho mientras que se evalúan medidas, para resguardar la seguridad dentro del recinto estudiantil.